



IE N° 1143 "DOMINGO FAUSTINO SARMIENTO"

"Decenio de la Igualdad de oportunidades para mujeres y hombres"
"Año de la Recuperación y Consolidación de la Economía Peruana"



COMPRENSIÓN LECTORA

DOCENTE

: Julissa Huamán D.

GRADO Y SECCIÓN

: 3 ERO C

TURNO: Mañana

Santa Rosa de Lima

Hace muchos años, en la ciudad de Lima, vivía una niña llamada Isabel Flores de Oliva, quien desde pequeña mostró una gran devoción por Dios y un inmenso amor por los más necesitados. Todos la conocían como Rosa, por la belleza de su rostro que parecía una flor.

Rosa ayudaba a los enfermos y pobres de su barrio. Les llevaba comida, les curaba las heridas y les hablaba con dulzura para que se sintieran mejor. A pesar de no tener muchas riquezas, compartía lo poco que tenía con los demás.

Pasaban los años y Rosa seguía con su vida sencilla, dedicada a la oración y al servicio. Tenía un pequeño huerto donde cultivaba plantas medicinales que usaba para curar a los enfermos. También bordaba para ayudar a su familia con los gastos del hogar.

Un día, Rosa fue reconocida por su bondad y fe. Con el tiempo, se convirtió en la primera santa de América. Hoy la conocemos como Santa Rosa de Lima y cada 30 de agosto celebramos su vida y ejemplo de amor al prójimo.

Contestar las preguntas:

1. ¿Cuál era el verdadero nombre de Santa Rosa de Lima?
- María Teresa de Jesús
 - Isabel Flores de Oliva
 - Juana de los Ángeles



IE N° 1143 "DOMINGO FAUSTINO SARMIENTO"

*"Decenio de la Igualdad de oportunidades para mujeres y hombres"
"Año de la Recuperación y Consolidación de la Economía Peruana"*



2. ¿Qué hacía Rosa para ayudar a los enfermos?

- Les llevaba comida y curaba sus heridas
- Les leía cuentos
- Les daba juguetes

3. ¿Por qué Rosa es un ejemplo para nosotros?

- Porque fue muy famosa
- Porque ayudaba con amor y fe a los demás
- Porque vivía en Lima

4. ¿Qué valores podemos aprender de la vida de Santa Rosa de Lima?

- El egoísmo y la envidia
- La generosidad y la fe
- La impaciencia y la desobediencia

5. Si tú fueras como Santa Rosa, ¿qué podrías hacer por las personas necesitadas?

- Ayudar con cariño y compartir lo que tengo
- Ignorarlas y seguir con mi vida
- Reírme de ellos